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Con la presencia del Consejero Presidencial para Asuntos Económicos y Estratégicos, Felipe
Buitrago, y varios funcionarios del Departamento y de la Administración Municipal, este viernes
se realizó en Providencia la primera reunión intersectorial en la que se abordaron varios temas
importantes para el desarrollo del archipiélago.

      

Entre los temas para destacar están, la construcción de 72 nuevas viviendas para personas de
escasos recursos; la apertura de una especialización en finanzas públicas con el apoyo de la
Universidad Nacional; además en el marco de la Economía Naranja una convocatoria para
cinco personas a fin de que asistan a un campamento para aprender a hacer cortometrajes con
celulares ‘inteligentes’ (smartphones).

  

Durante su exposición Buitrago hizo un balance de la reunión realizada en el salón Rafael
Archbold del Concejo Municipal, en donde se abordó todo lo relacionado al Plan Archipiélago,
coordinado por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD).

  

Se conversó sobre los avances de los proyectos que están siendo ejecutados con los 70
millones de dólares provenientes del crédito otorgado por el Banco Interamericano de
Desarrollo (BID); recursos administrados por Financiera de Desarrollo Territorial (Findeter).
Asimismo, se analizaron las propuestas y proyectos turísticos que son de mucho interés para la
comunidad en general.

  

En diálogo con EL ISLEÑO, el alto funcionario dijo que se les está dado prioridad a tres temas
principalmente:

  

- Seguimiento a los proyectos de agua y de saneamiento básico, como son, el alcantarillado,
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las plantas desalinizadoras y la renovación de las tuberías.

  

- Importancia de conseguir los recursos que se necesitan para poder avanzar en la
recuperación de playas en las islas.

  

- Proyectos de impacto económico en lo cultural, como es el seguimiento a la reconstrucción de
la Casa de la Cultura de North End en San Andrés.

  

Anuncios

  

Para el caso del proyecto de vivienda gratis para Providencia, Buitrago reveló que ya se tiene
todo en orden para reiniciar la construcción de casas en el archipiélago. Para el caso de dicha
isla serían 72 y con ello, el municipio se convertiría en el primero en tener cero déficit
habitacional en el país.

  

Otra de las buenas noticias para la comunidad de las islas, anticipada por el alto consejero,
tiene que ver con la primera conferencia Tedex que se realizaría en Providencia y Santa
Catalina; lo cual se convertiría en todo un hito en la historia de dicho municipio.

  

“En esta conferencia personas de la comunidad tendrán la oportunidad de presentar sus
iniciativas; sus grandes ideas de transformación y de impacto social, y compartirían con gente
de otras partes del país que serán traídas a la isla por la Presidencia de la República”, explicó
Buitrago.

  

Respecto a ‘Smartfilms’, se trata de un convenio firmado con la Gobernación de Antioquia, la
Universidad Jorge Tadeo Lozano y dicho festival, para otorgar cinco becas.

  

Se contará adicionalmente con el apoyo del canal Regional Teleislas para que cinco jóvenes de
San Andrés y Providencia, puedan viajar a Medellín por una semana a entrenarse, lo cual será
complementado con algunas actividades en línea.
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El fin de esta iniciativa es que los jóvenes que sean escogidos, aprendan a hacer cine con
celulares y así puedan contar sus propias historias a Colombia y al mundo, sobre el acontecer
de las islas en materia cultural, gastronómica, arte y demás.

  

Finalmente, con respecto al tema del puente Lover’s Lane –que comunica a Providencia con
Santa Catalina– el funcionario aseguró que el proyecto de reconstrucción se encuentra
bastante avanzado, y se has destrabado también los temas de permisos y licencias
ambientales.

  

“Para esto hemos conformado un gran equipo de trabajo conformado por la autoridad
ambiental Coralina, el Instituto Nacional de Vías (Invias), la Gobernación y la Alcaldía; además
de la misma Presidencia de la República. Todo indica que los procesos, que ya fueron
presentados para recursos de regalías, ya fueron revisados y seguramente serán aprobados
muy pronto. Yo espero la llegada de las cuadrillas de obra para iniciar la rehabilitación del
puente, porque sé que es una necesidad urgente que tiene la comunidad de Santa Catalina”,
concluyó Buitrago.
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